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Frau Janetzky erklärt, dass der Winterdienst mit Firma Köster auch in diesem Jahr 
wieder nicht funktioniert hätte. Die Firma schiebe nicht bis zum Ende der Straße bzw. 
das Hofeingangstor wird zugeschoben, sodass eine Befahrung nicht möglich sei.
Auch die Mäharbeiten erfolgen aus Ihrer Sicht nicht einwandfrei. Der Bürgermeister 
wird hierzu noch einmal das Gespräch mit der Firma Köster suchen. 

Weiter bittet sie darum, dass auf dem Spielplatz in Krienke der Sand aufgefüllt werden 
müsse. Gerade die kleineren Kinder würden diesen gerne zusätzlich zum Spielen nut-
zen.  
In diesem Zusammenhang muss mittels Beschilderung darauf hingewiesen werden, 
dass der Parkplatz für den Spielplatz hinter dem Gutshaus ist.

Es hätte sich in Krienke eine kleine Interessengemeinschaft von Einwohnern gebildet, 
die die Badestelle in Krienke herrichten würden. Der Zustand sei desolat, ebenso die 
"Wildcamper" ein großes Problem, die oftmals ihren Unrat dort zurücklassen. Auch 
die Bootseigentümer, deren Boote dort illegal liegen, müssen ermittelt werden. 
Hierzu erklärt Herr Volkwardt, dass die Initiative zu begrüßen ist. Hier sei schließlich 
die einzige Stelle im Lieper Winkel, die noch beprobt werde. Aber der Naturschutz 
müsse beachtet werden, ein Rückschnitt von Schilf ist jetzt nicht mehr möglich! Es 
solle ein Vor-Ort-Termin stattfinden.  

Frau Joksch erklärt, dass der Weg zur Badestelle Krienke nicht gut befahrbar sei. Die-
sem widerspricht der Bürgermeister. Der Weg wurde ausgebessert. Hier müssen al-
lerdings auch der genaue Verlauf und die Grundstücksverhältnisse des Weges geklärt 
werden. 
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